

Compte rendu de l'assemblée générale

Du vendredi 28 septembre 2018

Des Anciens de la Kevrenn Blouarzel

Après un pointage à partir de 17h 40 des personnes présentes qui ont pris le temps d'emarger et un décompte des autres dans la salle qui n'ont pas pris le temps...

L'assemblée débute il doit être 18h passé !

(Pour l'année prochaine il faudra gagner un bon quart d'heure)

Le président Marcel Richard souhaite la bienvenue à la quarantaine de personnes présentes et dans son rapport moral retrace rapidement l'historique de notre association en donnant quelques dates :

Le 60 -ème anniversaire de la KEVRENN BLOUARZEL en septembre 2013 qui est le départ de l'initiative et nous amène en décembre 2015 à la création de l'amicale de anciens de la Kevrenn Blouarzel. Un maximum d'anciens sont contactés pour poursuivre les rencontres et autres initiatives.

Il explique que c'est lors des réunions qu'il est décidé de l'archivages des photographies et documents du début des années de la Kevrenn pouvant servir de références historiques pour nos successeurs et permettre de maintenir un lien avec le bagad et bagadig actuels comme déjà en juin 2015 à la salle polyvalente de Gourhel et ensuite en 2017 lors de l'AG à Josselin cela nous a permis de rencontrer les sonneuses et sonneurs du bagadig.

Puis avant de laisser la parole, le président rend hommage et évoque le souvenir de Mme Bayou décédée en février. Elle était membre du cercle, très souvent présente aux sorties et elle s'occupait des costumes.

Il se rappelle aussi de Paul Sérazin décédé en début d'année qui a fait partie du bagad dès 1953 ou il jouait de la bombarde avec et comme son ami et notre ami Robert Nays décédé en avril.

Robert Nays a ensuite fait partie du cercle dans les années 1957 à 1960 où il a bien sûr côtoyé notre ami Bernard Provost de la Voltais décédé également en avril de cette année et qui a fait partie du cercle en 1957 nous précise notre président.

Le président évoque ensuite la mémoire de Guy Garnier décédé en février membres du bagad entre 1953 et 1954 ou il jouait de la bombarde.

Marcel Richard termine en se remémorant l'ami Denis Chérel décédé en juin sur l'île de Madagascar ;

l'un des fondateurs du bagad dès les année 1951 1952 mais qui pour des raison de santé à l'époque a quitté le bagad en 1954. C'est lui qui a motivé et entraîné en sonnait avec Edouard Pacory leurs amis Bob Guernigou, Marcel Surbiguet et notre président Marcel Richard a créé le bagad.

A la suite de l'hommage rendu le président donne une lettre au secrétaire pour lecture :

Il s'agit d'une lettre de remerciement reçue en début d'année et envoyée par des élèves de l'école Lamennais qui ont effectué des recherches et se sont intéressés aux collectages de chanson du pays de Ploërmel. Ils savaient et avaient retrouvé que Marcel Richard avait participé avec Jean Guy Orio à la fin des années cinquante à des collectages de chansons et ils l'avaient invité en classe au collège Beaumanoir pour une discussion/conférence. Leur professeur M Soubigou termine la lettre en laissant ses coordonnées et quelques informations sur la possibilité de retrouver ce travail sur internet.

Jean-Claude en profite pour nous signaler que si des collégiennes et collégiens s'intéressent à notre histoire c'est plutôt bon signe et qu'il faudrait peut être prévoir de les contacter et les informer pour d'autres projets comme celui des costumes...

C'est au tour du secrétaire de prendre la parole et il commence par préciser la présence des amis de la Kevrenn et les gestes d'amitiés qui ont été transmis aux familles lors des obsèques de notre amie et de nos amis disparus cette année.

Il reprend ensuite rapidement les dates et contenu des sujets abordés lors des réunions de bureau du 10 février et du 22 mai et demande aux adhérents d'aller sur le site pour les consulter tout en précisant qu'il faut aussi penser à alimenter le site par des articles divers et dont les adhérents se doivent de proposer.

Ensuite est évoqué la réussite de la journée du samedi 23 juin à la Voltais avec la visite le matin du site des pierres couchées à Monteneuf et l'après-midi le pique-nique festif animé par les musiciens de l'amicale et les sonneurs du bagadig.

Quelques achats et démarches fin juin et en juillet sont signalés ensuite pour la flamme auprès de l'Imprimerie de Création Ploërmelaise et la rencontre avec la responsable du restaurant les routiers pour préparer L'AG du 28 septembre.

La flamme étant récupéré nous arrivons très vite à l'évocation du 1er septembre qui est le jour du forum des associations ou par enchantement nous avons un stand pour nous tout seul ! Et mise en place très rapidement tôt le matin par toujours les mêmes mercenaires rejoint un peu plus tard par le gros de la troupe ! Après quelques visites de stands dont le notre nous décidons de notre mini-réunion de bureau et comme le temps presse le secrétaire propose pour cela un lieu rudimentaire certes mais très sportif qui a le mérite d'être à deux pas de la salle de sport...Les vestiaires ! Suite à de longs palabres nous envisageons les différents thèmes qui seront à développer lors de l'AG .

Le secrétaire signale ensuite la présence juste après l'AG de quinze personnes invitées du bagadig qui ne seront finalement que 14 pour le repas et l'animation.

Pour le lendemain samedi 29 septembre il donne aussi quelques informations sur la salle de réunion de la base nautique.

Il fixe ensuite la date de la prochaine AG. ce sera le vendredi 27 septembre 2019 et le 28 septembre pour la journée des retrouvailles et des victuailles ...Quoique concernant les victuailles ; là il semble qu'il y aura peut-être du changement

l'année prochaine. Comme disait une adhérente dont je tairai le prénom ; que dieu nous garde des mauvais traiteurs et de leur plats cuisinés c'est du poulet qu'il nous faut !) Bref qui vivra ...

C'est presque fini pour lui mais comme il a fait vite (une dizaine de minutes) avant de donner la parole au trésorier le secrétaire tient à préciser qu'à la fin de l'AG il y aura la présentation du site internet par Yves .

Le trésorier a enfin la parole et nous indique justement que les frais d'internet ont augmenté et qu'ils devraient se situer autour de 75 euros cette année. Il donne quelques chiffres que je n'ai pas notés sur l'augmentation des services postaux, je crois, et bien sûr il nous parle des cotisants, des cotisations et de l'évolution depuis un an.

Quelques allusions aussi faites envers des donateurs de dons peu ou très généreux selon de quel côté du don on se place !

A ce sujet il nous a fait parvenir un email de rectification pour signaler que le don de 50 euros n'était en réalité que de 20 euros car il y avait 30 euros de cotisations dont une pour 2017 ! Si les donateurs deviennent de mauvais payeurs ou allons-nous !

Donc je crois que nous avons 56 cotisations dont une encaissé le jour même et sans doute une en plus pour 2018 sur le don de 50 euros, cela ferait 57..Mais comme les chiffres c'est compliqué je vous invite à vous adressez à Jean-Claude pour plus d'informations concernant les dépenses et les recettes.

Après le rapport financier nous arrivâmes aux questions diverses :

Je vous livre mes notes dans le désordre !

Pour les archives : rechercher dans les journaux de l'époque du début des premières sorties.

Daniel Hervé donne le nom d'un certain Dominique''Estori'' je crois qui aurait des photographies de sonneurs et de groupes lors de fêtes. A contacter.

Les questionnaires il faut les remplir.

Contactez les autres groupes pour savoir s'ils ont des amicales et si notre travail d'archives peut les intéresser.

Certains précisent qu'il faut garder la trame, l'idée du souvenir, les anecdotes et que nous devons sans doute nous orienter vers un partage du travail en commission dans le C.A.

Que Marcel Josse est à contacter donc reprendre contact mais cela dépend de son état de santé.

Il est de nouveau question des costumes et des coiffes et une réunion de bureau est à prévoir +contacter le musée de Sérent+ voir l'état des costumes chez Germaine.

Certains aussi disent qu'ils n'ont jamais vu le questionnaire qu'avait donné Jean-Claude lors de l'AG Précédente.

Les questions diverses sont suivies du vote de renouvellement du tiers sortant et des nouvelles candidatures :

Denise ne se représente pas

Et sont Réélus Maryvonne, Patrick, Jean-Marc,

et élus Marie-Claude, Rachel et Gilles

; Fin de mon compte rendu de L'AG ;:

La suite pour le repas, la fin de soirée et la journée du 29 septembre suivra ...

A Plus

Yannick